

Por: **Jorge Camilo Puentes** - Fecha de publicación: 2025-04-15 18:59:13

Importante dotación para el Hogar San Matías

Gracias a la gestión de la Gobernación del Huila ante Ecopetrol, el Hogar San Matías de Neiva recibió una dotación histórica de 1.928 elementos, beneficiando directamente a 160 adultos mayores



¡Es Noticia!

La Calle & Protagonistas

2025-04-15 18:59:13

Gracias a la gestión de la Gobernación del Huila ante Ecopetrol, el Hogar San Matías de Neiva recibió una dotación histórica de 1.928 elementos, beneficiando directamente a 160 adultos mayores que residen en esta institución. La iniciativa fue liderada por el gobernador Rodrigo Villalba Mosquera, a través de la Secretaría de la Mujer, Familia e Inclusión Social.

La dotación, entregada como parte de un proyecto para fortalecer servicios comunitarios, incluyó mobiliario, camas, utensilios de cocina, artículos de aseo, y un sistema de cámaras de seguridad. La inversión busca mejorar la calidad de vida de los adultos mayores y dignificar los espacios donde reciben atención integral.

"Cuando unimos esfuerzos con aliados como Ecopetrol, logramos generar un impacto real en la vida de las personas", expresó el gobernador Villalba, quien reafirmó su compromiso con los adultos mayores del Huila. La gestora social del departamento, Ángela Parra Farfán, también resaltó el valor de esta entrega como símbolo de transformación y dignidad.

Por su parte, Gustavo Almarío Mayor, presidente de la Cruz Roja Seccional Huila y operador del hogar, calificó la jornada como un hito para la institución, agradeciendo el respaldo del gobierno departamental y destacando el fortalecimiento en la atención que esta dotación representa.

Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila
+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

